



- Las localidades de Espíritu Santo, Los Perales, Alhuemilla, Cortadera, El Rihíto, El Colihue y Los Rulos.

Más y mejores caminos tienen hoy los vecinos de las localidades rurales de Canela. Y es que fueron un total de 13 kilómetros intervenidos por el Gobierno a través del Ministerio de Obras Públicas para mejorar la calidad de vida de más de 700 familias que viven entre los sectores de Canela y Espíritu Santo.

Es por ello que la Intendenta Lucía Pinto destacó los avances que se están realizando en materia de conectividad y afirmó que “cada persona de nuestra región debe tener y alcanzar las mismas posibilidades y oportunidades que tenemos en las grandes ciudades. Ese es nuestro trabajo y nuestro compromiso y estamos muy contentos de poder inaugurar oficialmente este camino que sin duda va a ir en gran beneficio de toda la población que aquí vive”, puntualizó.

Al respecto, el Alcalde de Canela, Bernardo Leyton agradeció las gestiones del Gobierno y añadió que “seguiremos trabajando por mejorar la calidad de vida de los habitantes de los sectores rurales, ya que son las personas que más necesitan del apoyo del Estado. Estamos muy contentos, valoramos enormemente el avance y lógicamente, esperamos por aquellas personas que todavía están esperando una oportunidad similar en nuestra comuna”.

Fueron más de \$1.223 millones de pesos provenientes del Ministerio de Obras Públicas los utilizados en la pavimentación del camino que beneficiará a los vecinos de las localidades de Espíritu Santo, Los Perales, Alhuemilla, Cortadera, El Rihíto, El Colihue y Los Rulos, entre otras.

José Pinto, Presidente de la Junta de Vecinos de Poza Honda, “por muchos años nosotros con la municipalidad esperamos a que esto se concrete y ahora estamos muy contentos. Esperamos también a que se siga para más arriba y se pavimente el resto que nos falta”, mencionó.

La comuna de Canela presenta una marcada dispersión territorial, lo que hace imperativo este tipo de programas por parte del Gobierno. Es por ello que el Seremi de Obras Públicas, Pablo Herman, afirmó que la pavimentación de caminos rurales “está dentro del programa de gobierno del Presidente Piñera, ya que nos pidió hacer a Chile más ancho a través de la conexión de las distintas localidades aisladas en el interior de la región. Sabemos que existen muchas necesidades de caminos en nuestra región. Más arriba todavía existen muchas localidades que necesitan de esta conectividad “.